

Cuestiona Evo Morales doble moral de la derecha boliviana con el tema del medio ambiente



La Paz, 16 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales cuestionó la doble moral de la oposición boliviana que se dice defensora del medio ambiente y, sin embargo, mantiene silencio sobre la decisión de Estados Unidos de retirarse del Acuerdo de París.

El Gobierno norteamericano informó a la ONU su intención de salir de ese pacto, que tiene como objetivo mantener el aumento de la temperatura por debajo de los dos grados centígrados. Evo Morales escribió en su cuenta de Twitter que hasta ahora la derecha boliviana no ha criticado la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, pero se opone a los planes para favorecer a comunidades indígenas en el departamento amazónico del Beni.

El jefe de Estado promulgó el fin de semana una legislación que permitirá el desarrollo sustentable de las comunidades del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécuré, con la construcción de carreteras y aumentar servicios como salud, educación y agua potable.

Mientras el viceministerio de

Industrialización, Comercialización, Transporte y Almacenaje de Hidrocarburos divulgó que la planta de tuberías y accesorios para redes de gas, agua potable y riego en la ciudad na de El Alto tiene un alto avance constructivo.

Según la viceministra de la referida institución, Margot Ayala, la obra está actualmente a un 72 por ciento de su edificación y es un sólido paso en el proceso de industrialización de los hidrocarburos, impulsado por el presidente de , Evo Morales.

Además, da cumplimiento al punto de la recuperación de los recursos naturales planteado en la Agenda de Octubre de 2003 y permite avanzar en la política de cambio de la matriz energética y la universalización de los servicios básicos, como el gas domiciliario y el agua.

Precisó que esa fábrica tendrá una capacidad de producción de tres mil 882 toneladas de tuberías al año, y 251 mil piezas/año de accesorios, que contribuirán a la instalación de 100 mil conexiones de gas domiciliario en el país.

"Es importante señalar que la operación del proyecto coadyuvará en la ejecución del Plan de Desarrollo Económico Social 2016-2020, fundamentalmente en programas sociales, y aportará a la diversificación de la matriz productiva", subrayó.

Recordó que la empresa a cargo de la ingeniería, procura y construcción del proyecto es el consorcio surcoreano Wonil Eng.-Cosmo I&D Co. y los tiempos previstos se cumplen de acuerdo al cronograma, por lo que se prevé que su conclusión y entrega se concrete a fin de este año.

La inversión total requerida para el proyecto es de más 100 millones de nos (más de 14,3 millones de dólares), agregó.

Ayala manifestó que dentro la política social del Gobierno se logró instalar más de 758 mil conexiones de gas domiciliario en el país de 2006 a julio del 2017, con un presupuesto de más de 936 millones de dólares.

De esta manera se democratizó el servicio para llegar a las familias nas sin costo de instalación, situación que no ocurría en los anteriores años.

La universalización del servicio de gas domiciliario constituye una de las principales y prioritarias acciones que lleva adelante el Ministerio de Hidrocarburos a través de Yacimientos Petrolíferos Fiscales nos, para dar seguridad, comodidad y cuidar la economía de las familias nas, aseveró.

En este camino vamos avanzando y llegaremos a una cobertura total de gas domiciliario en todo el país porque es el mandato del presidente en la Agenda Patriótica del Bicentenario 2025, concluyó la autoridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138509-cuestiona-evo-morales-doble-moral-de-la-derecha-boliviana-con-el-tema-del-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba